

undefined - jeudi 30 mai 2024

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

Matinée citoyenne pour l'amélioration du cadre de vie



Les participants aux côtés des membres de la commission environnement. Photo Le DL/ Françoise Granjon

Une cinquantaine de personnes réparties en 10 équipes parcouraient le village de Luzinay, samedi 25 mai à l'occasion de la matinée citoyenne organisée par la municipalité sous l'égide de Marie-Christine Pophillat, conseillère municipale déléguée à l'environnement, et de son équipe de la commission environnement : Jean-Marie Demangeat et Maria Lurdes Campos, conseillers municipaux. Pour cette édition, Marie-Pophillat a souhaité le partenariat à cet évènement de l'école Paul Germain qui, conjointement avec la commune, a organisé une semaine sur l'environnement. Il en fut de même pour le club Mille loisirs et la crèche. La médiathèque a mis "lecture" sur l'environnement. « De nombreux participants ont donné un peu de leur temps pour l'amélioration de notre cadre de vie », déclarait le maire Christophe Charles.

En partenariat avec Vienne Condrieu Agglomération, une présentation des nouveautés autour des déchets, ainsi qu'une animation pour les enfants sur le tri et le recyclage étaient proposés sur un stand durant la matinée.